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ACTA N.º 120 DE LA SESIÓN PLENARIA ORDINARIA CELEBRADA POR EL PAR-
LAMENTO DE CANTABRIA, EL DÍA 7 DE NOVIEMBRE DE 2022 
 
 
 En la sede del Parlamento de Cantabria, Santander, siendo las dieciséis horas y 
seis minutos del día siete de noviembre de dos mil veintidós, se reunió en sesión ordi-
naria el Pleno del Parlamento de Cantabria, bajo la Presidencia del Excmo. Sr. D. Joa-
quín Gómez Gómez, y con asistencia de los Diputados y Diputadas Ilmas. Sras. D.ª 
Emilia María Aguirre Ventosa (Vicepresidenta primera), D.ª María José González Re-
vuelta (Vicepresidenta segunda) y D.ª Ana Obregón Abascal (Secretaria primera), Il-
mo. Sr. D. Diego Marañón García (Secretario segundo), Ilmos. Sres. D. Álvaro Aguirre 
Perales, D. Félix Álvarez Palleiro, D. José Miguel Barrio Fernández y D. Armando An-
tonio Blanco Torcal, Ilmas. Sras. D.ª Noelia Cobo Pérez (Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista); D.ª Paz Mercedes de la Cuesta Aguado y D.ª Rosa Carmen Díaz 
Fernández, Ilmos. Sres. D. Pablo Diestro Eguren y D. Íñigo Fernández García (Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular); Excma. Sra. D.ª Paula Fernández Viaña (Con-
sejera de Presidencia, Interior, Justicia y Acción Exterior); Ilmo. Sr. D. Javier García-
Oliva Mascarós, Ilma. Sra. D.ª Marta García Martínez, Ilmos. Sres. D. Pedro Gómez 
Gómez, D. Pedro José Hernando García (Portavoz del Grupo Parlamentario Regiona-
lista); y D. Javier López Estrada, Ilma. Sra. D.ª María de los Ángeles Matanzas Rodrí-
guez, Ilmo. Sr. D. Roberto Media Sainz, Ilma. Sra. D.ª María Teresa Noceda Llano, 
Ilmos. Sres. D. Francisco Ortiz Uriarte, D. Cristóbal Palacio Ruiz (Portavoz del Grupo 
Parlamentario Mixto); y D. César Pascual Fernández, Ilma. Sra. D.ª Mónica Quevedo 
Aguado, Excmo. Sr. D. Miguel Ángel Revilla Roiz (Presidente de la Comunidad Autó-
noma); Ilmas. Sras. D.ª María José Sáenz de Buruaga Gómez, D.ª Eva Salmón Calva 
y D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, Ilmo. Sr. D. Lorenzo Vidal de la Peña López-
Tormos y Excmo. Sr. D. Pablo Zuloaga Martínez (Vicepresidente y Consejero de Uni-
versidades, Igualdad, Cultura y Deporte). 
 
 Asisten igualmente los Excmos. Sres. D. Francisco Javier López Marcano 
(Consejero de Industria, Turismo, Innovación, Transporte y Comercio) y D. Raúl Pes-
quera Cabezas (Consejero de Sanidad) y las Excmas. Sras. D.ª Ana Belén Álvarez 
Fernández (Consejera de Economía y Hacienda), D.ª Marina Lombó Gutiérrez (Conse-
jera de Educación y Formación Profesional) y D.ª Eugenia Gómez de Diego (Conseje-
ra de Empleo y Políticas Sociales).  
 
 La Presidencia declara abierta la sesión y, antes de pasar a tratar los asuntos 
incluidos en el orden del día, informa del aplazamiento de las preguntas números 1038 
a 1043 que figuran en los puntos 6 a 11 del orden del día. 
 
 PUNTO 1.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA MOCIÓN N.º 139, SUBSIGUIENTE 
A LA INTERPELACIÓN N.º 10L/4100-0250, RELATIVA A CRITERIOS ACERCA DE 
LAS INVERSIONES CONTEMPLADAS EN LOS PRESUPUESTOS GENERALES 
DEL ESTADO PARA EL AÑO 2023 EN RELACIÓN A LOS COMPROMISOS ADQUI-
RIDOS CON CANTABRIA EN MATERIA DE AUTOVÍAS, CARRETERAS Y MEJORA 
DE LA RED FERROVIARIA, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO 
POPULAR.  [10L/4200-0139] 
 
 Turno de defensa Grupo Parlamentario Popular: D. Íñigo Fernández García. 
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 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupo Parlamentario Mixto-Vox: D. Cristóbal Palacio Ruiz. 
 
 - Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos: D. Félix Álvarez Palleiro. 
 
 - Grupo Parlamentario Socialista: D.ª Noelia Cobo Pérez. 
 
 - Grupo Parlamentario Regionalista: D. Pedro José Hernando García. Durante 
su exposición, la Presidencia ruega silencio en dos ocasiones. Durante su interven-
ción, la Presidencia le indica que ha agotado su tiempo. 
 
 Intervención del representante del Grupo Parlamentario Popular para fijar defini-
tivamente su posición: D. Íñigo Fernández García. Durante su exposición, la Presiden-
cia ruega silencio en dos ocasiones. El Sr. Presidente ruega silencio al Sr. Aguirre Pe-
rales. Durante su intervención, la Presidencia le indica que su tiempo ha concluido.  
 
 El Sr. Presidente ruega silencio al Sr. Aguirre Perales. 
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, es rechazada por catorce votos 
a favor (NA, MV, MC y P) y diecinueve en contra (S y R). 
 
 PUNTO 2.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA PROPOSICIÓN NO DE LEY, N.º 
410, RELATIVA A REVISIÓN DE LAS ACTIVIDADES DIAGNÓSTICAS Y REVISIO-
NES MÉDICAS CON EL OBJETIVO DE QUE LOS PROGRAMAS DE DETECCIÓN 
PRECOZ DEL CÁNCER Y CRIBADO LLEGUEN AL 100% DE LA POBLACIÓN DE 
RIESGO Y OTROS EXTREMOS, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTA-
RIO MIXTO-CIUDADANOS. (BOPCA N.º 388, DE 27.10.2022). [10L/4300-0410] 
 
 Turno de defensa Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos: D. Félix Álvarez Pa-
lleiro. 
 
 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupos Parlamentarios Socialista y Regionalista (han presentado una en-
mienda conjunta de modificación): D.ª Paz Mercedes de la Cuesta Aguado y D.ª Ana 
Obregón Abascal. 
 
 - Grupo Parlamentario Mixto-Vox: D. Armando Antonio Blanco Torcal. 
 
 - Grupo Parlamentario Popular: D. César Pascual Fernández. 
 
 Intervención del representante del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos para 
fijar definitivamente su posición y manifestarse sobre la enmienda presentada: D. Félix 
Álvarez Palleiro. El Sr. Diputado acepta la enmienda. 
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, con la incorporación de la en-
mienda presentada, que sustituye al texto inicial, es aprobada por treinta y dos votos a 
favor (NA, MV, MC, S, P y R), con el siguiente texto: 
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 "El Parlamento de Cantabria insta al Gobierno de Cantabria a:  
 
 1. Revisar las actividades diagnósticas y revisiones médicas que se realizan en 
la actualidad con el objetivo de que los programas de detección precoz del cáncer y 
cribado lleguen al 100% de la población de riesgo. 
 
 2. Impulsar el refuerzo de plantillas y recursos destinados a atender y cubrir las 
necesidades en los programas de Cribado. 
 
 3. Recuperar los niveles de pruebas de diagnóstico precoz de cáncer de colon 
previos a la pandemia de la COVID-19. 
 
 4. Tras el estudio piloto de cáncer de útero/cérvix, convertirlo en una prueba de 
diagnóstico precoz habitual para los rangos de edad que determinen los especialistas 
sanitarios. 
 
 5. Desarrollar estrategias de atención psicológica especializada para pacientes 
y familiares, bien con los recursos propios del sistema o bien integrando los recursos 
asistenciales que ofrecen entidades sin ánimo de lucro. 
 
 6. Planificar los recursos dedicados a la prevención, así como al estudio, del 
cáncer de mama en función de las necesidades de la demanda." 
 
 PUNTO 3.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA PROPOSICIÓN NO DE LEY, N.º 
416, RELATIVA A APROBACIÓN DE UN PLAN DE ACCIÓN PARA LA INCLUSIÓN 
SOCIAL; AMPLIACIÓN, MEJORA Y FOMENTO DEL PLAN DE LUCHA CONTRA LA 
POBREZA INFANTIL Y OTROS EXTREMOS, PRESENTADA POR EL GRUPO PAR-
LAMENTARIO POPULAR. (BOPCA N.º 390, DE 02.11.2022). [10L/4300-0416] 
 
 Turno de defensa Grupo Parlamentario Popular: D.ª María Isabel Urrutia de los 
Mozos. 
 
 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupo Parlamentario Mixto-Vox: D. Armando Antonio Blanco Torcal. 
 
 - Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos: D. Diego Marañón García. 
 
 - Grupo Parlamentario Socialista: D.ª Eva Salmón Calva. 
 
 - Grupo Parlamentario Regionalista: D.ª María de los Ángeles Matanzas Rodrí-
guez. 
 
 Intervención de la representante del Grupo Parlamentario Popular para fijar de-
finitivamente su posición: D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos. Durante su exposi-
ción, la Presidencia ruega silencio. Durante su intervención, la Presidencia le indica 
que ha agotado su tiempo. 
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, es rechazada por catorce votos 
a favor (NA, MV, MC y P) y diecinueve en contra (S y R). 
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 PUNTO 4.- INTERPELACIÓN N.º 251, RELATIVA A CRITERIOS Y ACTUA-
CIONES LLEVADAS A CABO PARA CONSEGUIR CONSTRUIR UN PARADOR NA-
CIONAL EN EL EDIFICIO DE CORREOS DE SANTANDER, PRESENTADA EL 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. (BOPCA N.º 388, DE 27.10.2022). [10L/4100-
0251] 
 
 - Turno de exposición de D. Roberto Media Sainz. Durante su intervención, la 
Presidencia le indica que ha agotado su tiempo. 
 
 - Contestación de D. Francisco Javier López Marcano, Consejero de Industria, 
Turismo, Innovación, Transporte y Comercio.  
 
 - Réplica del Sr. Diputado. Durante su intervención, la Presidencia le indica que 
ha agotado su tiempo. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. 
 
 PUNTO 5.- INTERPELACIÓN N.º 253, RELATIVA A CRITERIOS PARA LA 
ELECCIÓN DE LOS PROYECTOS PROPUESTOS PARA SU INCLUSIÓN EN LA 
ADENDA DEL PLAN DE RECUPERACIÓN, PRESENTADA POR EL GRUPO PAR-
LAMENTARIO MIXTO-VOX. (BOPCA N.º 390, DE 02.11.2022). [10L/4100-0253] 
 
 - Turno de exposición de D. Cristóbal Palacio Ruiz. 
 
 - Contestación de D.ª Ana Belén Álvarez Fernández, Consejera de Economía y 
Hacienda.  
 
 - Réplica del Sr. Diputado. Durante su intervención, la Presidencia le indica que 
ha agotado su tiempo. 
 
 - Dúplica de la Sra. Consejera. Durante su exposición, la Presidencia ruega si-
lencio al Sr. Palacio Ruiz en tres ocasiones. En el curso de su intervención, la Presi-
dencia llama al orden al Sr. Palacio Ruiz. 
 
 PUNTO 6.- PREGUNTA N.º 1038, RELATIVA A FECHA PREVISTA PARA EL 
COMIENZO DE LOS TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO GIMNASIO 
EN EL IES DR. JOSÉ ZAPATERO DOMÍNGUEZ DE CASTRO-URDIALES, PRE-
SENTADA POR D. ÁLVARO AGUIRRE PERALES, DEL GRUPO PARLAMENTARIO 
POPULAR. (BOPCA N.º 350, DE 13.06.2022). [10L/5100-1038] 
 
 PUNTO 7.- PREGUNTA N.º 1039, RELATIVA A CURSO LECTIVO EN EL QUE 
ENTRARÁ EN FUNCIONAMIENTO EL NUEVO GIMNASIO EN EL IES DR. JOSÉ 
ZAPATERO DOMÍNGUEZ DE CASTRO-URDIALES, PRESENTADA POR D. ÁLVA-
RO AGUIRRE PERALES, DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. (BOPCA N.º 
350, DE 13.06.2022). [10L/5100-1039] 
 
 PUNTO 8.- PREGUNTA N.º 1040, RELATIVA A TRÁMITES ADMINISTRATI-
VOS REALIZADOS DESDE EL INICIO DE LA X LEGISLATURA, Y FECHAS DE LOS 
MISMOS, PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO GIMNASIO EN EL IES DR. 
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JOSÉ ZAPATERO DOMÍNGUEZ DE CASTRO-URDIALES, PRESENTADA POR D. 
ÁLVARO AGUIRRE PERALES, DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 
(BOPCA N.º 350, DE 13.06.2022). [10L/5100-1040] 
 
 PUNTO 9.- PREGUNTA N.º 1041, RELATIVA A EMPRESA ENCARGADA DE 
LA REDACCIÓN DEL PROYECTO DE CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO GIMNASIO 
EN EL IES DR. JOSÉ ZAPATERO DOMÍNGUEZ DE CASTRO-URDIALES Y FECHA 
DEL ENCARGO, PRESENTADA POR D. ÁLVARO AGUIRRE PERALES, DEL GRU-
PO PARLAMENTARIO POPULAR. (BOPCA N.º 350, DE 13.06.2022). [10L/5100-
1041] 
 
 PUNTO 10.- PREGUNTA N.º 1042, RELATIVA A MOTIVO POR EL QUE NO 
HAN COMENZADO LOS TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO GIMNA-
SIO EN EL IES DR. JOSÉ ZAPATERO DOMÍNGUEZ DE CASTRO-URDIALES PESE 
A FIGURAR EN EL ANEXO DE INVERSIONES DE LOS PROYECTOS DE LEY DE 
PRESUPUESTOS GENERALES PARA LOS AÑOS 2020, 2021 Y 2022, PRESENTA-
DA POR D. ÁLVARO AGUIRRE PERALES, DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPU-
LAR. (BOPCA N.º 350, DE 13.06.2022). [10L/5100-1042] 
 
 PUNTO 11.- PREGUNTA N.º 1043, RELATIVA A SI SE CONSIDERA QUE AL 
FINAL DE ESTA LEGISLATURA SE HABRÁN ATENDIDO LAS NECESIDADES 
EXISTENTES EN MATERIA DE INFRAESTRUCTURAS EDUCATIVAS EN EL MU-
NICIPIO DE CASTRO-URDIALES, PRESENTADA POR D. ÁLVARO AGUIRRE PE-
RALES, DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. (BOPCA N.º 350, DE 
13.06.2022). [10L/5100-1043] 
 
 Como consta al principio de la presente acta se aplazan para la siguiente sesión 
plenaria las preguntas números 1038 a 1043 incluidas en los puntos 6 a 11 del orden 
del día. 
 
 PUNTO 12.- PREGUNTA N.º 1171, RELATIVA A PREVISIÓN DE REALIZAR 
ALGÚN TIPO DE CONVENIO CON EL ZOOLÓGICO DE SANTILLANA DEL MAR 
PARA TRASLADAR A ESTE ZOO LOS DESCUENTOS QUE SE REALIZAN EN EL 
PARQUE DE LA NATURALEZA DE CABÁRCENO, PRESENTADA POR D. FÉLIX 
ÁLVAREZ PALLEIRO, DEL GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO-CIUDADANOS. 
(BOPCA N.º 382, DE 11.10.2022). [10L/5100-1171] 
 
 PUNTO 13.- PREGUNTA N.º 1172, RELATIVA A SI SE CONSIDERA QUE 
APLICAR DESCUENTOS EN EL PARQUE DE LA NATURALEZA DE CABÁRCENO 
SUPONE UNA COMPETENCIA DESLEAL FRENTE AL ZOOLÓGICO DE SANTI-
LLANA DEL MAR, PRESENTADA POR D. FÉLIX ÁLVAREZ PALLEIRO, DEL GRU-
PO PARLAMENTARIO MIXTO-CIUDADANOS. (BOPCA N.º 382, DE 11.10.2022). 
[10L/5100-1172] 
 

Las preguntas 1171 y 1172 se agrupan a efectos de debate. 
 
 - D. Félix Álvarez Palleiro da por formuladas las preguntas. 
 
 - Contestación de D. Francisco Javier López Marcano, Consejero de Industria, 
Turismo, Innovación, Transporte y Comercio.  
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 - Réplica del Sr. Diputado. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. 
 
 PUNTO 14.- PREGUNTA N.º 1196, RELATIVA A CRITERIOS EN LA IMPLAN-
TACIÓN DE LA PRESCRIPCIÓN FARMACÉUTICA A TRAVÉS DE PROFESIONA-
LES DE ENFERMERÍA ACREDITADOS CONFORME A LO DISPUESTO EN LA 
NORMATIVA AL EFECTO, PRESENTADA POR D. CÉSAR PASCUAL FERNÁNDEZ, 
DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. (BOPCA N.º 390, DE 02.11.2022). 
[10L/5100-1196] 
 
 PUNTO 15.- PREGUNTA N.º 1197, RELATIVA A PORCENTAJES DE EQUI-
POS DE ATENCIÓN PRIMARIA DEL SERVICIO CÁNTABRO DE SALUD QUE 
OFRECEN LA PRESCRIPCIÓN FARMACÉUTICA A TRAVÉS DE PROFESIONALES 
DE ENFERMERÍA DEBIDAMENTE ACREDITADOS, QUE PUEDEN PRESCRIBIR 
TRATAMIENTOS CON FIRMA PROPIA CONFORME A LO DISPUESTO EN LA 
NORMATIVA AL EFECTO, PRESENTADA POR D. CÉSAR PASCUAL FERNÁNDEZ, 
DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. (BOPCA N.º 390, DE 02.11.2022). 
[10L/5100-1197] 
 
 PUNTO 16.- PREGUNTA N.º 1198, RELATIVA A DISTRIBUCIÓN POR ÁREAS 
DE SALUD DE CENTROS DE ATENCIÓN PRIMARIA QUE DISPONEN DE PROFE-
SIONALES DE ENFERMERÍA DEBIDAMENTE ACREDITADOS, QUE PUEDEN 
PRESCRIBIR TRATAMIENTOS FARMACÉUTICOS CONFORME A LO DISPUESTO 
EN LA NORMATIVA AL EFECTO CON FIRMA PROPIA, PRESENTADA POR D. CÉ-
SAR PASCUAL FERNÁNDEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. (BOPCA 
N.º 390, DE 02.11.2022). [10L/5100-1198] 
 
 PUNTO 17.- PREGUNTA N.º 1199, RELATIVA A FECHA PREVISTA PARA 
INCREMENTAR EL NÚMERO DE CENTROS DE SALUD Y DE PROFESIONALES 
DE ENFERMERÍA DEBIDAMENTE ACREDITADOS QUE PUEDEN PRESCRIBIR 
TRATAMIENTOS CON FIRMA PROPIA, CONFORME A LO DISPUESTO EN LA 
NORMATIVA AL EFECTO, PRESENTADA POR D. CÉSAR PASCUAL FERNÁNDEZ, 
DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. (BOPCA N.º 390, DE 02.11.2022). 
[10L/5100-1199] 
 

Las preguntas 1196 a 1199 se agrupan a efectos de debate. 
 
 - Formulación de las preguntas por D. César Pascual Fernández. 
 
 - Contestación de D. Raúl Pesquera Cabezas, Consejero de Sanidad.  
 
 - Réplica del Sr. Diputado. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. 
 
 PUNTO 18.- PREGUNTA N.º 1218, RELATIVA A MOTIVOS QUE HAN PRO-
VOCADO EL AUMENTO DEL COSTE DE LOS SERVICIOS DE PUBLICIDAD YA LI-
CITADOS A TRAVÉS DE LA SOCIEDAD PÚBLICA CANTUR PARA LA ELECCIÓN 
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DE LAS AEROLÍNEAS, SI SE PRETENDE CONSEGUIR EL MISMO NÚMERO DE 
PASAJEROS, PRESENTADA POR D. CRISTÓBAL PALACIO RUIZ, DEL GRUPO 
PARLAMENTARIO MIXTO-VOX. (BOPCA N.º 390, DE 02.11.2022). [10L/5100-1218] 
 
 PUNTO 19.- PREGUNTA N.º 1219, RELATIVA A CRITERIOS DE LA CONSE-
JERÍA DE INDUSTRIA, TURISMO, INNOVACIÓN, TRANSPORTE Y COMERCIO 
PARA LA ELECCIÓN DE LOS DESTINOS LICITADOS A TRAVÉS DE LA SOCIEDAD 
PÚBLICA CANTUR PARA LA ELECCIÓN DE LAS AEROLÍNEAS, PRESENTADA 
POR D. CRISTÓBAL PALACIO RUIZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO-VOX. 
(BOPCA N.º 390, DE 02.11.2022). [10L/5100-1219] 
 
 PUNTO 20.- PREGUNTA N.º 1220, RELATIVA A SI LA CONSEJERÍA DE IN-
DUSTRIA, TURISMO, INNOVACIÓN, TRANSPORTE Y COMERCIO HA TENIDO EN 
CUENTA PARA LA ELECCIÓN DE LOS DESTINOS LICITADOS A TRAVÉS DE LA 
SOCIEDAD PÚBLICA CANTUR LA CONEXIÓN DEL AEROPUERTO SEVE BA-
LLESTEROS-SANTANDER CON LOS PRINCIPALES HUBS EUROPEOS, PRESEN-
TADA POR D. CRISTÓBAL PALACIO RUIZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO MIX-
TO-VOX. (BOPCA N.º 390, DE 02.11.2022). [10L/5100-1220] 
 
 PUNTO 21.- PREGUNTA N.º 1221, RELATIVA A SI LA CONSEJERÍA DE IN-
DUSTRIA, TURISMO, INNOVACIÓN, TRANSPORTE Y COMERCIO HA TENIDO EN 
CUENTA PARA LA ELECCIÓN DE LOS DESTINOS LICITADOS A TRAVÉS DE LA 
SOCIEDAD PÚBLICA CANTUR LOS MODELOS DE AVIÓN CON LOS QUE OPE-
RAN LAS COMPAÑÍAS AÉREAS CON EL FIN DE QUE NO PUEDAN SER INFE-
RIORES A CIERTO NÚMERO DE PLAZAS, PRESENTADA POR D. CRISTÓBAL 
PALACIO RUIZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO-VOX. (BOPCA N.º 390, DE 
02.11.2022). [10L/5100-1221] 
 

Las preguntas 1218 a 1221 se agrupan a efectos de debate. 
 
 - Formulación de las preguntas por D. Cristóbal Palacio Ruiz. 
 
 - Contestación de D. Francisco Javier López Marcano, Consejero de Industria, 
Turismo, Innovación, Transporte y Comercio.  
 
 - Réplica del Sr. Diputado. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. Durante su exposición, la Presidencia ruega silen-
cio al Sr. Palacio Ruiz. En el curso de su intervención, la Presidencia le indica que ha 
agotado su tiempo. 
 
 Se levanta la sesión a las diecinueve horas y cuarenta y tres minutos, exten-
diéndose la presente acta, que certifica la Ilma. Sra. Secretaria primera con el visto 
bueno del Excmo. Sr. Presidente. 
 
 V.º B.º 
 EL PRESIDENTE, 
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